
Ata da 11ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá. 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove horas, nas dependências 

do Auditório da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá, situada à Avenida Marechal Tito, número três mil e 

doze, aconteceu a décima primeira  reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura 

Itaim Paulista e Curuçá no ano de dois mil e dezenove. Iniciando a reunião com os conselheiros Manoel 

Gonçalves Pires, eleito coordenador para este segundo semestre, juntamente com Danilo Lisboa Barros, na 

situação de secretário, Fátima Silva Elias de Jesus, Carlos Alberto de Oliveira e o interlocutor da Subprefeitura 

Valdemir Gonzaga Taveira. Iniciamos com o informe sobre a não realização da reunião anterior em decorrência 

da ausência dos conselheiros, portanto, falta de quórum; o conselheiro Luís informa que o local próximo ao 

córrego Itaim na Avenida Marechal Tito ainda não foi recapeado e permanece com os buracos das estacas; o 

conselheiro Carlos Alberto informa que até o momento não foi realizada a instalação de guarda corpo na 

pinguela do final da Rua Vitoria do Espírito Santo com a Avenida Calos Carneiro de Souza e que na reforma 

ocorrida notou-se que nas enxurradas está erodindo o rachão e isso poderá causar o mesmo problema anterior, 

motivo da reforma; o interlocutor Valdemir Taveira comunicou que avisou o Subprefeito da reunião e o mesmo 

novamente não compareceu, apesar do prometido; até o momento a maioria dos ofícios encaminhados por este 

Conselho não foram respondidos pela municipalidade; reclamamos da solução encontrada por esta 

Subprefeitura em parceria com a CPTM para resolução do problema de comércio ambulante nas imediações da 

Estação do Itaim Paulista que torna insuportável o caminhar, o trânsito de pedestres e o acesso dos passageiros 

a estação e linhas municipais de ônibus, devido a instalação de contêiner no passeio público; esteve presente 

também o conselheiro Douglas Ribeiro dos Santos e a justificativa de ausência do Conselheiro Jean Alfredan 

Ribeiro da Silva que assinam a presente ATA. 

 


